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Ein herzlicher Gruß an euch alle.  

Mein Name ist Leontien van Dalen und ich bin einer von (Mia &) Tonnys spirituellen 

Begleitern.  

Von 1981 bis 2019 erhielten Mia und Tonny jedes Jahr eine Weihnachtsbotschaft, 

die von einem ihrer Geistführer weitergegeben wurde.   

Diese Weihnachtsbotschaften wurden in einem Buch gesammelt. Im Jahr 2020 
wurde eine Botschaft von Mia selbst weitergegeben und das war vorerst die letzte 

Weihnachtsbotschaft von dieser Seite.  

Danach erhielt Tonny inspirierte Nachrichten zum Jahresende. 

Die Jahre sind für uns auf dieser Seite nicht von Bedeutung, aber ihr lebt immer 

noch auf der Erde, wo man von Sekunden, Minuten, Stunden, Tagen, Wochen, 

Monaten, Jahren usw. spricht.  
 

Warum haben die Weihnachtsbotschaften von dieser Seite aufgehört? 

Lass es mich so erklären:  

als Kind gehst du in den Kindergarten, in die Grundschule, in die Sekundarschule 

und vielleicht sogar auf die Universität. Nachdem du Schule, Studium oder 

Ausbildung beendet hast, ist es an der Zeit, das Gelernte in die Praxis umzusetzen. 

Vielleicht machst du eine Weiterbildung, aber normalerweise kehrst du nicht mehr 
zurück, z.B. in die Grundschule. Das liegt hinter dir. Dann hast du dein Studium 

abgeschlossen und einen Teil dessen gelernt, was du in deinem Leben brauchst. 

 

Wir als spirituelle Begleiter haben jahrzehntelang Weihnachtsbotschaften weiter-

gegeben. Diese waren - und sind immer noch - für jeden zugänglich. Der Kern der 

Botschaften war immer L I E B E.  
Viele Themen sind im Laufe der Jahre besprochen worden, aber die LIEBE war 

immer der Kern, war das Wichtigste. Und diese Botschaften waren als Lektionen 

gedacht, als Informationen, als ein Geschenk, damit du nach innen schauen und 

davon profitieren kannst, für dein inneres Wachstum. 

 

Nach 40 Jahren dieser liebevollen Lektionen war es für euch an der Zeit, all das, 
was ihr gelernt hattet in die Praxis umzusetzen. Viele von euch taten das, einige 

arbeiteten hart an sich, andere etwas weniger, aber so oder so gab es immer 

genug Informationen, um zurückzublicken und sich an das Gesagte zu erinnern. 

 

Es ging nie um die Worte in einer Botschaft. Es ging um die Energie hinter den 

Worten, die Energie der Liebe, die jeden auf eine höhere Bewusstseinsebene heben 

sollte.  
Jeder, der es verstanden hat, entwickelt die Gabe, anderen im täglichen Leben 

durch sein Beispiel zu helfen. 

 



Diesmal wollte ich gerne eine Botschaft weitergeben, an dich, vor allem um dich 

daran zu erinnern, dass wir immer da sind; wir als Führer, Begleiter, Familie und 

Freunde. Wir sind mit dir durch Liebe verbunden, für immer. 

 
Obwohl Zeit bei uns keine Rolle spielt, sind wir durch die Verbindung mit dir immer 

über alles informiert, was auf der Erde passiert.  

Es ist derzeit eine Energie im Spiel, die viel mit Angst zu tun hat: 

• Angst, nicht gut genug zu sein 

• Angst vor dem Allein sein 

• Angst vor der Zukunft 

• Angst, dass dich niemand lieben wird 
• Angst vor Verlust 

• Angst vor Schmerzen 

• Angst vor dem Krieg und dessen Folgen. 

 

Natürlich ist da noch mehr im Spiel, aber Angst ist derzeit etwas, das man fast als 

ansteckend bezeichnen könnte. Jedoch, Angst ist nur eine Energie. Liebe ist eine 
Energie. Angst und Liebe (oder Macht) sind zwei Seiten der gleichen Münze. Wenn 

du Angst hast, dreh die Münze um, damit du die andere Seite siehst. 

Nichts von dem, was passiert, kannst du jemals verhindern, aber du kannst  

bestimmen, inwieweit du dich von dieser Angst beeinflussen lässt, vor allem von 

deiner Denkweise.  

 
• Angst davor, nicht gut genug zu sein?   

Niemand ist perfekt, zum Glück. Und Angst wird dich niemals gut genug 

machen, ganz im Gegenteil. Außerdem ist die Angst, nicht gut genug zu sein, 

nur ein Gedanke. 

• Angst vor dem Alleinsein?  

Lerne, in deiner eigenen Gesellschaft glücklich zu sein. Wenn du dein Glück von 

anderen abhängig machst, wirst du immer enttäuscht sein. Du bist der Einzige, 
in dessen Gesellschaft du dich immer befindest. Du wurdest genau so 

geschaffen, wie du bist.   

• Angst vor der Zukunft?  

Zukunft? So etwas gibt es nicht. Genauso wenig wie die Vergangenheit. Es gibt 

nur das JETZT, die Präsenz.  

• Hast du Angst, dass dich niemand lieben wird?  
Dann fang damit an, dich selbst zu lieben. Wer bist du? Was macht dich zu 

einem liebevollen Menschen für dich selbst? Hast du ein liebendes Herz, vor 

allem für dich selbst?  

• Angst vor Verlust?  

Du wirst nie in der Lage sein, Verluste zu verhindern. Die Erde ist ein Lernplanet 

und Lektionen finden innerhalb eines bestimmten Zeitrahmens statt. Du 

vergisst, dass du ein göttlicher Teil in einem Körper, in einem Mantel bist. Und 
wenn du deine Lektionen beendet hast, ziehst du den Mantel aus und gehst  

............... Das ist jedem selbst überlassen.   

• Angst vor Schmerzen?  

Die Angst vor Schmerzen verhindert niemals Schmerzen. Es gibt viele Arten 

von Schmerzen, sowohl körperliche als auch seelische, und ohne weiteres wird 

jeder in seinem Leben irgendeine Form von Schmerz oder Leiden empfinden. 
Die Frage ist, wie du mit dem Schmerz umgehst, ob du daraus lernst oder ob 

vielleicht andere daraus lernen, wie du mit ihm umgehst. Alles hat mehr als nur 

einen guten Grund. 



• Angst vor Krieg und seinen Folgen?  

Solange die Erde existiert, hat es Kriege gegeben. In einigen sehr langen 

Perioden von vielleicht Millionen von Jahren hat sich die Erde entwickelt, das 

Erdbewusstsein entwickelt sich, als Ganzes und auf der individuellen Ebene.  
In diesen Perioden gibt es Höhen und Tiefen.   

Derzeit befinden sich die Erde und die Menschheit in einer sehr dunklen Periode, 

die jedoch der Auftakt zu einer Periode hohen Bewusstseins ist, zu einer langen 

Periode des Lichts. Und dafür ist es notwendig, erst einmal aufzuräumen. Stell 

dir das wie eine Wunde vor, die sich entzündet und schließlich ein Geschwür 

bildet. Erst wenn das Geschwür gereinigt ist, kann der Heilungsprozess 

beginnen.   
Wirst du die Periode des Lichts erleben? Das lässt sich nicht sagen, denn es gibt 

immer noch den freien Willen und der bestimmt, wie sich die Menschheit 

entwickelt. 

 

Die Macht der Gedanken wurde in den Weihnachtsbotschaften schon mehr als 

einmal erwähnt. Und die "Macht der Gedanken" in Kombination mit der "Macht der 
Liebe" kann unglaubliche Dinge bewirken, in jeder Richtung. 

Sei also vorsichtig, was du denkst. Jeder Gedanke wirkt sich auf deine persönliche 

Energie aus und danach auch auf die der anderen. Sei bewusst liebevoll, besonders 

gegenüber Menschen, die dich in irgendeiner Weise verletzt haben. Es ist keine 

Kunst, liebevoll mit Menschen umzugehen, die du liebst. Das tust du sowieso. 

Sei dir deiner eigenen Endlichkeit und der der anderen bewusst.  
Strebe danach, dass du, wenn deine Zeit eines Tages gekommen ist, weißt, dass 

deine letzten Worte und Gedanken aus Liebe waren, dass sie LIEBE waren.  

 

 

Mit viel LIEBE umarme ich dich und wünsche dir eine gesegnete und von LIEBE 

erfüllte Zeit, jetzt und später.  

 
 

 

Leontien 

 
 

  

 
    

 

 

 

 

 

   
 

 

 


